

ACTA No. 076 - 2021
PERÍODO (2020 ~ 2024)
SESIÓN ORDINARIA

Celebrada por el Concejo Municipal de Upala, cantón trece de la provincia de Alajuela, en la Sala de Sesiones el día martes seis de abril año dos mil veintiuno al ser las nueve horas con trece minutos, comprobándose la siguiente asistencia:

REGIDORES PROPIETARIOS:

Miguel A.	Álvarez	Bravo
Adilia	Reyes	Calero
Félix P.	Martínez	Ugarte
Sonia	Villavicencio	Escamilla
Juan C.	Camacho	Espinoza
Hazel	Solís	Ramírez
Oscar E.	Ulate	Morales

REGIDORES SUPLENTE:

Walter	Catón	Lezama	
Mariana	Briones	Olivares	
Alfredo	Lara	Parrales	
Alfredo	Ruíz	Jiménez	
Odalia	Gallo	Rodríguez	Ausente
Cristina	Urbina	Espinoza	
Luis D.	Umaña	Sequeira	Ausente

SINDICOS PROPIETARIOS:

María E.	Ruíz	Ruíz	
Damaris	Castaño	Campos	
Francisca R.	Ortíz	Chevez	
José L.	Cortes	Zuñiga	Ausente
Maynor	Salgado	Salazar	Ausente
Gerardo	Quesada	Quesada	Ausente
Mayra C.	Potoy	Chevez	
Diana C.	Ortíz	Gómez	Ausente

SINDICOS SUPLENTE:

Mileydy M.	Quiros	Herra	
Cinthya	Pérez	Baéz	Ausente
Melida	Miranda	Romero	Ausente
Rafael A.	Romero	Carrillo	Ausente
Luis W.	Tenorio	García	

PRESIDENTE MUNICIPAL:

Adilia Reyes Calero

VICEALCALDE MUNICIPAL:

Wilson Espinoza Cerdas

SECRETARIA CONCEJO:

Liseth Vega López

Posteriormente a la comprobación del quórum la Presidencia da por iniciada la sesión, acto seguido somete a consideración el orden del día siendo aprobado de la siguiente manera:

ORDEN DEL DÍA

Comprobación de Quorum

Oración

CAPÍTULO I	APROBACIÓN DE ACTAS
CAPÍTULO II	ATENCIÓN AL PÚBLICO
CAPÍTULO III	INFORME DE COMISIONES
CAPÍTULO IV	LECTURA DE CORRESPONDENCIA
CAPÍTULO V	PRESENTACIÓN DE MOCIONES
CAPÍTULO VI	ASUNTOS DE ALCALDIA
CAPÍTULO VII	ASUNTOS VARIOS

CAPÍTULO I: APROBACIÓN DE ACTAS

ARTICULO 1)

NOTA: La secretaria indica la no presentación de actas por encontrarse de vacaciones el día miércoles 31 de marzo 2021, y feriado los días 1 y 2 de abril, como así atención de sesión extraordinaria convocada por la Alcaldía de carácter urgente el día lunes 05 de abril 2021, razón por la cual, no fue posible concretar la redacción del Acta. Debido a lo anterior el Acta No. 74 – 2021 de la sesión ordinaria del 30 de marzo de 2021, se estará presentando en la sesión ordinaria siguiente.

CAPÍTULO II: ATENCIÓN AL PÚBLICO

ARTICULO 1)

La Presidencia Municipal procede a realizar el proceso de juramentación de comités de caminos, juntas de educación y juntas administrativas.

Junta de Educación Esc. Santa Rosa

Nombre y Apellidos	No. Cédula
Katherine V. Anchía González	5 0429 0383
Daisy V. Castillo Mena	4 0187 0659

ARTICULO 2)

La Presidencia Municipal cede espacio a miembros del Comité de Caminos del Bo. Venecia, Upala Centro, Sr. Jorge Luis Trejos Campos y otro miembro de comité quienes exponen situación del puente de la entrada a esa comunidad.

Sr. Jorge Luis Trejos Campos, venimos a exponer tres puntos que son los que hemos identificado de mayor importancia como miembros del Comité de Caminos del Bo. Venecia:

- 1 – es el puente que está en la entrada del Bo. Venecia se había hablado de destruir el puente creemos que no es necesario, creemos que volver a hacer una carpeta superficial del puente.
- 2 – se nos había hablado de algunas mejoras en el planchel o parque que tenemos en Bo. Venecia se nos había dicho de esas mejoras, queremos ver cómo va el asunto en ese aspecto.
- 3 – Rechazo a un proyecto que en papel no hemos visto, solo se nos ha dicho, y es hacer un puente que conecte el Bo. La Real con Bo. Venecia, queremos ver que tan cierto es si ese proyecto está en el papel, y un grupo del barrio estamos opuestos a ese puente, tenemos razones de peso, queremos que a nivel de

Municipalidad se tenga conocimiento que como barrio organizado nos estamos oponiendo a la apertura de dicha alcantarilla o puente.

Regidora Reyes Calero, tengo una nota de los vecinos del Bo. Venecia, hacen llegar información acerca del deterioro del puente de la comunidad, se habló con la UTGV nos indicó que tenía que habilitar paso con el otro barrio. (hace lectura la nota).

La Presidencia Municipal, hace lectura de la nota que entrega algunos vecinos del Bo. Venecia, la cual textualmente dice "Les saluda los vecinos del Barrio Venecia, la presente es para hacerles llegar nuestra preocupación por el deterioro en el puente que se encuentra en la entrada de nuestra comunidad, estuvimos hablando con la unidad técnica de la Municipalidad, esta nos indicó que para proceder a la reparación se debe de abrir un paso por otro lado.

Por lo que, procedimos a realizar un listado de firmas de los vecinos donde afirman estar de acuerdo con el proceso a realizar el cual será beneficiada toda la comunidad, esperamos una pronta respuesta ya que este problema nos preocupa

Agradecemos su ayuda".

Sr. Jorge Luis Trejos Campos, no teníamos conocimiento de la nota, la representación del comité de caminos esta de parte de nosotros, al no tener conocimiento de eso, el Bo. Está dividido a esa decisión.

Nos oponemos porque en el momento que se coloque la alcantarilla todas las casas del lado arriba se van a inundar, porque con la basura se hará un tapón, eso va a hacer que el agua se retenga suba y se llenen las casas, no ha ocurrido porque la municipalidad ha estado atenta al estar limpiando y lo otro porque ahorita es un paso limpio. Tiene que ver con la seguridad del barrio, a nivel de barrio donde estamos nosotros, tenemos la certeza que a nosotros no nos perjudica el ampa, están intentando asaltar a las personas en la entrada por el corral pero ahí no hay ampa, porque ese barrio solo tiene una entrada, y lo más importante es que al no haber ese puente a la hora de huir ahí no tenemos peligro que los vehículos pasen a gran velocidad, si se está mal con la policía de tránsito es meterse por la escuela, al Bo. la Real, paso por el Bo. Venecia, salgo camino a Delicias. El oficial de tránsito anduvo persiguiendo a unos motociclistas en la Real, si ese puente existiera sería una ruta de escape para el ampa, se perdería la tranquilidad de los niños.

Regidora Reyes Calero, no sé si la UTGV hizo alguna evaluación, si hubiera que quitarlo por donde pasarían las personas, porque eso no se va a hacer en un día.

Sr. Jorge Luis Trejos, el primer punto es que se arregle la carpeta de arriba del puente, eso con el poco conocimiento que tenemos, creemos que ese trabajo no requiere de mucho tiempo.

Regidor Camacho Espinoza, el ingeniero Mainor Villegas no tiene mucho conocimiento porque al parecer fueron los técnicos a hacer la inspección, nos e si ese paso de alcantarillas es un paso provisional, al hacer una losa de concreto en el puente, lleva un proceso, la pregunta es si ese puente es algo provisional o es algo fijo?, la UTGV tiene que valorar si ponen una alcantarilla tipo caja para que

tenga la capacidad de desagüe de aguas, no tenemos al técnico que fue, no tenemos esos datos.

Sr. Mainor Villegas - ing. UTGV, eso lo hizo Roger Ocampo Ocampo con la ingeniera, esa colocación de alcantarilla es de manera provisional, los puentes tienen que tener un criterio técnico, no se puede decir que lo único que necesita es una carpeta, hay estructuras que si se dañan y se requiere cambiarlas, no hay recursos para ese puente, debe de existir un paso provisional, y si no hay recursos son meses para traer los recursos, y son meses para poder llevar un proceso de contratación y no podemos dejar a la población sin paso.

Sr. Jorge Trejos, lo primero que dijimos es que no tenemos conocimiento con papel de que ese puente será provisional, no tenemos esa información, no nos han dicho nada, la otra parte que firmo ese documento tenga ese conocimiento, soy el presidente del comité de caminos, esa otra parte no ha llegado a decirnos cual es la situación, tenemos a una gran parte del barrio, donde se opone a esa alcantarilla, yo dije que quería saber si eso era cierto, nos han dicho que ese puente está apunto de ejecutarse.

Sr. Miembro Comité Caminos, lo que se ha tratado en el barrio es de una división, cuando nos estamos organizando pedimos ayuda y muchos dijeron que no, una persona dijo que no participaba en eso. Sugiero que en el invierno fuera un técnico a ver el caudal del río, porque donde quieren poner el puente no va a resistir la alcantarilla, la primera casa a inundarse es la de una adulta mayor, se haría un cuello de botella, toda esa basura se quedaría pegada en la alcantarilla y se inundaría, el puente del principal es bajo y se llena la primera casa que está ahí. Nos organizamos porque el anterior alcalde había dicho que nos iban a apoyar.

Sr. Mainor Villegas, se les puede dar una explicación escrita con todo lo que se va a realizar en el sitio.

Regidora Reyes Calero, nosotros los escuchamos y los remitimos donde corresponde, la UTGV hace la visita, estudio, valoración y darles a ustedes alguna respuesta.

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda solicitarle a la UTGV Municipal, haga la valoración del puente de Bo. Venecia en Upala Centro, les dé una respuesta o propuesta de los trabajos a realizarse y se le comunique al comité de caminos.

Sr. Jorge Trejos, solicitamos que la respuesta sea por escrito, tener la certeza que es lo que va a pasar, ha llegado un sinfín de cuentos, de esa nota no teníamos conocimiento. Como comité nos gustaría que nos hicieran ese documento.

ARTICULO 3)

La Presidencia Municipal cede espacio a funcionarios de la UNED - Sede Upala, quienes se presentan ante el órgano deliberativo para brindar rendición de cuentas de los trabajos realizados durante el 2019 y 2020. (Mariluz - Ever Shion).

Sra. Mariluz - UNED, rendición de cuentas, Mariluz es presentar de lo que se pudo hacer el año pasado y ante pasado porque no se dio rendición de cuentas, no

hemos dejado de trabajar a pesar de la pandemia, hubo cosas que se suspendieron, pero las labores no dejaron de llevarse a cabo, desde la pandemia nos hemos convertido virtuales, estamos presencialmente con los estudiantes es virtual desde el momento en que nos mandaron a todos para la casa.

Tenemos 1000 estudiantes, es una universidad grande para un personal de 5, nos iban a dar con la U nueva 6 funcionarios más, pero con esto del gobierno nos tienen varados, les hemos hecho frente con lo que hemos podido, y ahora tenemos el nombramiento de don Ever Shion como parte del equipo.

Cuando se inició la construcción teníamos 250 estudiantes, nos la entregaron y eran 750 y ahora tenemos 1000 era necesaria esa sede, tenemos gente de Los Chiles, Guatuso.

Hace exposición de presentación digital (documento resguardado de forma digital por la secretaría del concejo).

CAPÍTULO III: INFORME DE COMISIONES

ARTICULO 1)

Regidora Briones Olivares, la comisión municipal de cacao se ha reunido el día de ayer lunes 05 de abril de 2021, a las 11:35 a.m. presentes: Alfredo Lara, Alfredo Ruíz, Mariana Briones, Liseth Vega, y Pedro Martínez. Y se tratan los siguientes puntos:

1. Se plantea realizar la feria del cacao el día martes 12 de octubre 2021.Ésta comisión recomienda trasladar la sesión ordinaria correspondiente para el día lunes 11 de octubre. Hacer trámite ante las entidades correspondiente para realizar dicho cambio de fecha, se recomienda al Consejo Municipal “tomar acuerdo”
2. Se menciona que la administración organizara concurso de balsas en diferentes ríos del cantón. (Niño, Guacalito, Zapote)
3. Se propone hacer reunión masiva de cacaoteros, productores, la idea es conocer cuántos de ellos tienen interés para participar en la Feria. Fecha propuesta próximo viernes 30 de abril 2021, a las 9 am. Para dicha actividad se necesitara solicitar a la ADI de Upala el Salón Multiuso, además solicitar a la administración el alquiler de mobiliario “ 2 mesas y 30 sillas” se recomienda al Consejo Municipal tomar acuerdos en firme.
4. Convocar a reunión representantes de instituciones que pueden brindar ayudas al sector cacaotero entre ellas; INDER, MAG, CNP, IMAS, ALEX RUIZ en representación de la municipalidad. Se propone el día vienes 14 de mayo 2021 a las 9:00 am Recomendación, solicitar acuerdo del Consejo Municipal.
5. La comisión informa que hará gira de campo el día 16 de abril después de la sesión extraordinaria, para visitar emprendimientos cacaoteros, se solicita vehículo y pago de viáticos. Recomendación solicitud al Consejo Municipal de acuerdo en firme.

Se cierra la sesión al ser las 12:10 md.

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda dar por aprobado el informe brindado por la comisión municipal de cacao.

El Concejo Municipal por unanimidad, una vez aprobado el dictamen de la comisión municipal de cacao, acuerda en definitiva y en firme:

1 CONVOCAR a reunión al sector cacaotero del cantón de Upala, productores dedicados al cultivo del cacao y a aquellos que han dado un valor agregado.

Se les convoca a reunión para el viernes 30 de abril de 2021, a las 09:00 a.m. en las Instalaciones del Salón Multiusos de Upala para iniciar con la programación de la II Expo Feria del Cacao y Chocolate 2021 del cantón de Upala.

2 SOLICITAR permiso de uso de instalaciones del salón multiusos a la ADI de Upala para ese día.

3 Se solicita a la Administración Municipal:

A) coordine la instalación de mobiliario y sonido idóneo para la celebración de dicha reunión.

B) Realice la divulgación de dicha invitación por los diferentes medios de comunicación con los que cuenta esta institución.

INCISO A)

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda trasladar la sesión del martes 12 de octubre de 2021, para el día miércoles 13 de octubre a la hora establecida. Esto debido a las actividades a realizarse desde la Administración Municipal para la II Expo Feria del Cacao y Chocolate Upala 2021.

Por lo que, se solicita a la Administración Municipal que dicho acuerdo sea publicado en la gaceta para los fines de divulgación a todos los (as) ciudadanos de nuestro cantón.

Que dicha publicación se esté pasando constantemente por los diferentes medios de comunicación con los que cuenta la Municipalidad.

INCISO B)

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda autorizar a la comisión municipal de cacao para la realización de giras al sector cacaotero de nuestro cantón, para la definición de métodos y/o organización con emprendimientos que dan valor agregado al cacao y que puedan participar en la feria.

Por lo que se solicita vehículo municipal para el 16 de abril de 2021, en horas de la tarde, para la realización de una primera gira, vehículo para la totalidad de los miembros de dicha comisión: Alfredo Lara, Alfredo Jiménez, Mariana Briones, Liseth Vega y Pedro Martínez.

NOTA: La presidencia municipal brinda receso iniciando a las 11:00 a.m. y finalizando a las 11:33 a.m.

CAPÍTULO IV: LECTURA DE CORRESPONDENCIA

ARTÍCULO 1)

Se recibe nota vía correo electrónico de parte del IFAM, dirigido a los gobiernos locales del país, asunto: Curso virtual de gestión del riesgo de desastres para autoridades municipales, modalidad virtual 40 horas – asincrónicas, dos sesiones de 2.5 horas semanales (26 abril al 18 junio 2021).

NOTA: Se solicita a la secretaria pasar al grupo del Concejo Municipal, para inscripciones respectivas.

ARTÍCULO 2)

Se recibe nota vía correo electrónico de la Sra. Patricia Ma. Cordero Alpízar, vecina de Aguas Claras, quien envía nota dirigida al Concejo Municipal, Asunto: solicitud de respuesta a cartas enviadas por parte de la Sra. Cordero, paso de aguas orilla calle en Urb. Golfo – Aguas Claras.

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda solicitarle a la Administración Municipal brinde respuesta a la Sra. Cordero, ya que, este tramite ha sido trasladado a la parte administrativa para su atención mediante acuerdo municipal. A su vez, se solicita copia de la respuesta para el Concejo Municipal.

ARTÍCULO 3)

Se recibe orden de compra No. 5385, presentada por el Sr. Carlos Noguera C – Asistente de Proveeduría, Municipalidad de Upala, dirigida al Concejo Municipal, para aprobación y dar trámite de pago.

El Concejo Municipal por unanimidad, acuerda en definitiva y en firme aprobar el pago de la orden de compra No. 5385 a favor de Seguridad Jireh Zona Norte S.A., correspondiente al XII informe de avances por servicios de vigilancia, tercera extensión del contrato por el 8,33% del total contratado, cuarto año de servicio (período del 09 marzo al 09 de abril de 2021), de la Adenda a Licitación Abreviada 2017LA 00001 01 "Contratación de persona física o jurídica por servicios de vigilancia a resguardar dos puestos en los edificios de la Municipalidad de Upala", páguese un sub total de ₡4.139.113⁰⁰ (cuatro millones ciento treinta y nueve mil ciento trece colones netos).

ARTÍCULO 4)

Se recibe orden de compra No. 5384, presentada por el Sr. Carlos Noguera C – Asistente de Proveeduría, Municipalidad de Upala, dirigida al Concejo Municipal, para aprobación y dar trámite de pago.

El Concejo Municipal por unanimidad, acuerda en definitiva y en firme aprobar el pago de la orden de compra No. 5384 a favor de Guiselle Alvarado García, por servicios de operacionalidad del CECUDI en el cantón de Upala, de Licitación Abreviada 2019LA 00008 01, correspondiente al pago del mes de marzo "9º informe de avance por servicios de operacionalidad por el 8,33% del total, primera prórroga del contratado, segundo año de prestación del servicio", páguese un subtotal de ₡6.550.000⁰⁰ (seis millones quinientos cincuenta mil colones netos).

ARTÍCULO 5)

Se reciben las órdenes de compra No. 5322, 5321, 5320, y 5319, presentadas por el Sr. Carlos Noguera C – Asistente de Proveeduría, Municipalidad de Upala, dirigida al Concejo Municipal, para aprobación y dar trámite de pago.

El Concejo Municipal por unanimidad, acuerda en definitiva y en firme aprobar el pago de las siguientes órdenes de compra según detalle:

5322 por un subtotal a pagar de ₡24.519.473,56 -----

5321 por un subtotal a pagar de ₡3.376.227,35 -----

5320 por un subtotal a pagar de ₡1.083.106,68 -----

5319 por un subtotal a pagar de ₡17.855.175,00 -----

Todas corresponden a la Licitación Abreviada 2020LA 000001 0021500001 "Contratación de persona física o jurídica suministro, instalación y demarcación vial Ruta Maleku", a pagarse todas las órdenes a favor de JL Señalización y Arquitectura Sociedad Anónima.

ARTÍCULO 6)

Se recibe oficio CCP – FISC – 154.2021, con fecha del 16 de marzo de 2021, Sr. Luis Fernando Calderón Madrigal – Fiscal Administrativo, Colegio de Contadores Privados de Costa Rica, dirigido a la Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, Municipalidad de Upala, con copia al Concejo Municipal, Asunto: solicitud de información de funcionarios municipales que desempeñan labores de contabilidad, presupuesto "asistentes, auxiliares" y manual de funciones en cuestión.

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda darlo por conocido.

ARTÍCULO 7)

Se recibe nota con fecha del 27 de enero de 2021, Sr. José Antonio Arce Jiménez, Director Ejecutivo, Líderes Globales, dirigido al Concejo Municipal, Municipalidad de Upala, Asunto: invitación a participar de la publicación en un reportaje de la Municipalidad de Upala dentro de la revista líderes globales en razón del 51 aniversario del IFAM.

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda darlo por conocido.

ARTÍCULO 8)

Se recibe vía correo electrónico el 05 de abril de 2021, Sr. Rodolfo Durán Lobo – Asistente de la UTGV, Municipalidad de Upala, dirigido al Concejo Municipal, Asunto: solicitud de audiencia para el 13 de abril 2021, tema presentación de LANAMME de actividades en conjunto con la UTGV Municipal, 1 hora.

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda en firme brindar audiencia al Dpto. de la UTGV Municipal, para que brinde presentación de LANAMME, de las actividades que se realizan en coordinación con la UTGV, además de solicitud de apoyo para realizar un convenio entre las partes. El espacio que se brinda es por 1 hora, a las 10:00 a.m. para el día martes 13 de abril de 2021.

ARTÍCULO 9)

Se recibe nota con fecha del 31 de marzo de 2021, Sra. Alma J. López Ojeda, secretaria – Concejo Municipal, Municipalidad de Quepos, dirigido al Sr. Carlos Alvarado Quesada – Presidente de la República de Costa Rica, Diputados de la Asamblea Legislativa, Miembros de los Concejos Municipales del País, Asunto: moción en base a criterio legal del asesor del concejo municipal, referente al proyecto de Ley No.21.336 "Ley de Empleo Público".

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda darlo por conocido.

ARTÍCULO 10)

Se recibe vía correo electrónico el 31 de marzo de 2021, Sr. Caleb Murillo – Presidente del CCPJ de Upala, dirigido al Concejo Municipal, Asunto: oficio CPJU 00005 – 2021, corrección acuerdo de aprobación del proyecto del CCPJ de Upala.

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda darlo por conocido.

ARTÍCULO 11)

Se recibe vía correo electrónico el 05 de abril de 2021, Sra. Ingrid Rojas Rodríguez – Concejo Municipal, Municipalidad de Grecia, dirigido a todas las Municipalidades del País, Asunto: adjunta oficio SEC – 1655 – 074 – 2021, UNGL – SCD – 32 – 2021, Criterio UNGL – DE – E – 357 – 11 – 2021 (relacionado al expediente en corriente legislativa No. 21. 336 “Ley Marco de Empleo Público). El Concejo Municipal por unanimidad acuerda darlo por conocido.

ARTÍCULO 12)

Se recibe nota con fecha del 04 de abril de 2021, Sr. Jesse Cruz Madrigal – Presidente de la ADI de Colonia Blanca, dirigido a la Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, Municipalidad de Upala.

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda trasladar la nota de la ADI de Colonia Blanca a la Administración Municipal, a su vez, al Dpto. de Enlace Comunal para que se revise la factibilidad económica para poder apoyar a dicha asociación de desarrollo.

CAPÍTULO V: PRESENTACIÓN DE MOCIONES

ARTÍCULO 1)

No habiendo presentación de mociones se continua con el orden de la agenda.

CAPÍTULO VI: ASUNTOS DE ALCALDÍA

ARTÍCULO 1)

Sr. Wilson Espinoza C – Vicealcalde Primero, Municipalidad de Upala, en representación de la Alcaldesa Municipal, presento el siguiente documento DAMU 0274 04 2021, del cual hace lectura y se dirige al Concejo Municipal, Asunto: solicitud de autorización a la alcaldesa a firmar escritura para donación de terreno.

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda según solicitud realizada mediante oficio DAMU 0274 04 2021, AUTORIZAR a la Sra. Aura Yamileth López Obregón – Alcaldesa Municipal, Municipalidad de Upala o a quien ocupe su cargo para realizar la firma de la escritura del terreno de la Plaza de Fútbol de Colonia Blanca, ya que, este terreno ha sido donado a la Municipalidad, asunto el cual se acepta.

ARTÍCULO 2)

Sr. Wilson Espinoza C – Vicealcalde Primero, Municipalidad de Upala, en representación de la Alcaldesa Municipal, presento convenio préstamo uso de inmueble entre la Municipalidad de Upala y ADI Jesús María De Delicias, en calidad de préstamo para la instalación de tanque para almacenamiento de agua potable de ADI Jesús Ma. De Moreno Cañas, se encuentra la naciente los Berros de la cual es dueña la Municipalidad. (hace lectura del oficio DAMU 0273 04 2021 denominado “Convenio de préstamo de uso de inmueble entre la Municipalidad de Upala y la Asociación de Desarrollo de Jesús María de Moreno Cañas de Santa Clara en el Distrito de Delicias”).

Regidora Villavicencio Escamilla, ahí está incluida la asada de Quebradon, Armenias, Las Milpas, la asada de Quebradón está solicitando préstamo con el

IMAS, uno de los requisitos que plantea el IMAS para la ayuda es ese convenio, pero pide que la asada de QUEBRADON aparezca en ese convenio.

Sr. Wilson Espinoza Cerdas, ahí es hacer un convenio que diga que la Asada de Quebradon va a pertenecer a ese grupo beneficiario. Podría ser una certificación de la ADI de Jesús Ma. Moreno Cañas indicando que la ASADA de Quebradón pertenece a ese grupo.

El Concejo Municipal por unanimidad acuerda aprobar el Convenio de préstamo de uso de inmueble entre la Municipalidad de Upala y la Asociación de Desarrollo de Jesús María de Moreno Cañas de Santa Clara en el Distrito de Delicias.

ARTÍCULO 3)

Sr. Wilson Espinoza C – Vicealcalde Primero, Municipalidad de Upala, en representación de la Alcaldesa Municipal, expone el siguiente asunto: la Municipalidad tiene un proyecto de seguridad comunitaria del cual les llegó una información, quiero aprovechar para que ustedes nos ayuden es llenar las encuestas digitales, la seguridad comunitaria es un asunto que nos involucra a todos, no es solo fuerza pública o municipalidad, no es algo de todos, pedimos la colaboración de todos las y los upaleños llenando todas las encuestas, la idea es tener un diagnóstico de la realidad de Upala en temas de seguridad, es para establecer un diagnóstico y nos permita a donde ir, nos piden cuales son los lugares de mayor conflicto, y da una serie de opciones, que los 52 mil upaleños lo hagan, nos piden mínimo 420 encuestas, ahorita tenemos 190, es un proyecto entre municipalidad, embajada americana y fuerza pública.

ARTÍCULO 4)

Sr. Wilson Espinoza C – Vicealcalde Primero, Municipalidad de Upala, en representación de la Alcaldesa Municipal, necesitamos trabajar con el plan quinquenal y para eso me hago acompañar de Edwin Carvajal de la UTGV.

Ocupamos la participación de un miembro de la alcaldía, y un miembro del concejo para que participe de lleno en la conformación de ese plan quinquenal.

Sr. Edwin Carvajal J – Promotor social UTGV, dentro del programa está el grupo timón, desarrollo de habilidades, esta Wilson, Oscar Ulate, Juan Carlos Camacho, con este grupo vamos a trabajar dinámicas, esta semana podemos reunirnos, esto es paralelo, apenas estoy estudiando el programa, es de desarrollo de habilidades, es un beneficio por parte de las cosas que el programa MOPT – BID da a las Municipalidades.

Tenemos el nuevo proceso de Plan Quinquenal, se inició hace como 15 días, ahorita tenemos un plan Quinquenal, este plan que tenemos fue un esfuerzo que hizo la UTGV después de 5 años de no tener nada, es una herramienta valiosa, que en costos salió muy económico, habían 10 millones y no fueron necesarios, se hizo con una metodología aprobada, y le salvó la tanta a la municipalidad, porque nos sirvió para remitirlo a la CGR, es un plan que se hizo en 3 meses sin consulta popular, es un plan básico, este año hace 15 iniciamos el desarrollo de lo que es un plan quinquenal con todas las áreas que tiene que contemplar, son 8 meses de trabajo, acompañados por la LANNAME y la UNA, el propósito es porque necesito apoyo de parte del concejo, de la alcaldía y de la UTGV es un compromiso verdadero y una importancia a esto, la consultoría GIZ nos había cobrado 25

millones por hacerlo, sería un desacierto no aprovechar, hay muchas cosas que se hacen en la UTGV y a veces no se da la importancia, el resultado final es tener la claridad de cuál es el norte en infraestructura vial en los próximos 5 años.

Hace presentación de sesión inicial del programa. (virtual).

En la UTGV son Rodolfo Durán Lobo – Asistente Administrativo de la UTGV, Roger Ocampo – técnico en inspección y red vial, Tatiana Zamora A – Coordinadora de la UTGV, y mi persona, somos el equipo base de construcción, ocupamos el compromiso y apoyo, vamos a hacer consultas populares, el trabajo de los síndicos será fundamental, si no es imposible abarcar lo que tenemos que hacer en este plan.

Este plan lo construye el pueblo y es quien decide lo que se debe hacer en infraestructura vial, el año pasado no se hizo, pero en esta ocasión ustedes son los que plantean cuales son los caminos y porque, nosotros damos la validación técnica, pero los que mandan son ustedes.

Regidor Ulate Morales, muchas comunidades se preguntan para cuando, hay que tener claro que todas las comunidades tienen necesidades, para ellos esa necesidad es la más importante, hay 75 comunidades con una asociación de desarrollo (representados), y muchas comunidades no tienen ADI, hay que hacer entender que la comunidad no está aislada, es un trabajo que tenemos que hacer en concientizar a la gente, hay que ir al campo y decirle a la gente del provenir y decirle porque ocupan ese lugar en el proceso de ejecución, me gusta mucho la postura que está tomando la UTGV, y es cierto que de forma atropellada nos hicieron aprobar un plan, y sin tener conocimiento y que ahora nos incluyan.

Regidor Camacho Espinoza, en una reunión de ayer que hizo doña Yamileth López Obregón se traba de eso, eran 5 comunidades de cuales estaban más dañados, mucho del plan quinquenal se hizo desde el escritorio, porque no daban abasto, pero con los síndicos más sus concejales.

Sr. Edwin Carvajal Jiménez, la visión de este gobierno ha sido de participar en la parte social, doña Yami sin saber esto lo tienen presente.

Sra. Damaris Castaño – sindica Distrito Aguas Claras, doña Yamileth López O, ayer nos reunió para hablar de esto, hace 1 año nos hicieron correr para anotar caminos que ni conocíamos, nos preguntó cuales calles de los que anotamos se ha hecho y ninguno contestó positivamente, pedirles a ustedes que ahora que se están organizando mejor que nosotros como síndicos y lo que nos piden y ahora nosotros les pedimos a ustedes que nos informen, porque estamos aquí dando la cara por el pueblo que está representando, con la ayuda de Mariana Briones O, que me ha ayudado en todo, decirles que cada vez que vayamos a pedir algo nos escuchen, que nos den las explicaciones para poder informar al pueblo que es lo que se está haciendo, como y porque se está haciendo.

Sr. Edwin Carvajal Jiménez, lo que vamos a construir ahorita es para el otro año, lo que estamos haciendo ahorita es con el plan operativo (se refiere que los trabajos que se están haciendo en 2021, obedecen al POA 2021), viene un plan nuevo con esto, la propuesta es partir de cero y se valorara lo que sirve y lo que no, ya sabemos cuáles son los caminos que se van a intervenir con los recursos que tenemos, cuando construimos entre todos sabemos porque razón se queda en

una posición de intervención, al haber participación activa van a conocer porque se hizo así.

Hago un llamado, toma de consciencia que nos apoyen en esto, el plan quinquenal del año pasado lo hicimos Roger Ocampo y mi persona, este trabajo de ahora es un trabajo, serio y largo, van a ver el desarrollo de los módulos.

Regidor Ruiz Jiménez, está diciendo que el año pasado era para este año, ahora dice que el que se va a hacer es para el otro año.

Sr. Edwin Carvajal Jiménez, lo que vamos a hacer ahora es para el otro año. Vamos a construir con asesoría de LANAMME y de la UNA, es un proceso de 8 meses, será de forma virtual, por zoom, herramientas virtuales para podernos conectar.

A las 2 pm hoy hay tutoría porque hemos tenido 3 sesiones, y solo me he podido conectar a una, nos diluimos en una serie de cuestiones, hay muchas cosas que atender y somos muy poco, realmente tiene que haber una priorización y una directrices para eso, Roger se ha conectado a 2 sesiones de trabajo, Rodolfo a 1 sesión, todos tenemos diferente información, hoy tendré que pedir que me ubiquen con los temas anteriores, evaluamos el proceso, ahorita se está evaluando el primer módulo, el contenido final esta muni va a quedar con funcionarios capacitados y certificados para la elaboración de planes quinquenales, seremos de las municipalidades que tendremos recurso humano certificado, tendremos apoyo comunal y del concejo.

Inicia exposición de la presentación.

CAPÍTULO VII: ASUNTOS VARIOS

ARTÍCULO 1)

Regidor Camacho Espinoza, envié fotos a Edwin Carvajal al celular del puente vado de la pajarita, por un lado esta sedimentado, a veces lo limpian con una pala, sería bueno darle limpieza y aprovechar el material, se aprovechaba en caminos, ese mismo puente aguas abajo se está haciendo un hueco, lo he monitoreado y ha avanzado mucho, hay material acumulado, no sé si se puede hacer algo con la CNE, ese puente vado ha servido de ruta alterna, cuando se colocaron las alcantarillas en la entrada del Pílon, por ahí pasaban los buses, hay fotos donde fue Robert Corea al puente de Bijagua en Sn Martin, me decía que se había echado concreto, no pude tomar fotos, hay como 1 metro de la base, es la ruta propia hacia la Tigra y Zapote, si ese puente colapsa esa gente queda incomunicada, no sé qué pueden hacer ustedes, ahí hay piedra grande que se podría poner, no sé en qué nos pueden ayudar.

Sr. Edwin Carvajal, esto se lo voy a enviar a Fabian de Obras Fluviales del MOPT para que inspecciones y ver si se puede hacer algo por primer impacto, las fotos del puente se las voy a enviar a Tatiana Zamora A – Ing. Coordinadora de la UTGV a ver si ella puede ir a hacer inspección, ver si se puede hacer algo con una pala. Regidor Camacho, obras fluviales tiene pala, la Municipalidad aún no tiene esta en reparación.

Creo que es urgente la situación ahí, voy a hablar con Tatiana a ver que se puede hacer.

ARTÍCULO 2)

Síndica Castaño Campos, el 24 de marzo del año en curso, de la comunidad de Buenos Aires nos llamó a una reunión con urgencia, por un problema que tienen con una escuela que están construyendo, nos llamaron para que fuéramos a ver un problema que tienen cuando llueve se viene el agua a la plaza de futbol y posterior a la escuela, ellos piden que se haga una cuneta antes de llegar a la plaza de futbol para que el agua caiga en una quebrada, decíamos que íbamos a hablar con la UTGV y Concejo, porque nosotras no somos ingenieras, ellos dicen que saben cuál es el problema, yo les iba a pedir encarecidamente que envíen a alguien de la UTGV para la inspección para que la Municipalidad les ayude a hacer eso, por la construcción que están haciendo, además de ser un lugar turístico.

Solicito la respuesta, dar gracias a doña Yamileth López – Alcaldesa, que nos dieron vehículo y chofer para ir a esa reunión, ellos decían que la municipalidad les prestara una vagoneta, excavadora, por eso mejor le traemos eso a ustedes.

Sr. Edwin Carvajal, recordemos que nosotros vemos camino, me queda la duda, pero vamos a tramitar la inspección, voy a tomar fotos y a hacer la carta para que ustedes tomen la decisión.

ARTÍCULO 3)

Síndica Carolina Potoy Chevez – Distrito Yolillal, el 26 de marzo hubo reunión con la comisión de emergencias y la municipalidad en Yolillal para la construcción del puente, un ingeniero dijo que a petición de don Alfredo Lara, dijo que si se podía dar chance a trabajadores del distrito, no dijo que era de una sola comunidad, en esa reunión se pide apoyo a las comunidades, me retiré antes de finalizar la reunión, en la noche me escriben de diferentes comunidades diciendo que pueden trabajar, me indican que son 10 personas las que se necesitan.

Me han preguntado muchas personas, me han consultado y dije que lo iba a hacer para que don Alfredo nos dijera como se hizo la escogencia, y me indica el presidente que solo hay vecinos de dos comunidades, y hay comunidades del distrito que nunca son tomadas en cuenta, es informar al pueblo como hicieron ellos porque al final queda mal el síndico, me piden información para entregar currículo, estamos para trabajar por el distrito, me gustaría que don Alfredo dé la información de como está la situación y que yo en esto no tuve nada que ver.

Regidor Alfredo Lara, son 8 personas en el distrito son muchas personas las que necesitan en el trabajo, se hizo un filtro, se buscó gente con familias que estuvieran desempleadas para meterlas ahí, de algunas comunidades como el Socorro, 5 Esquinas, San Isidro, hay de 5 comunidades, me di el gusto de decirle al dueño a la empresa que me diera chance para emplear a 10 me dio la opción, luego me envió un correo donde dijo que eran solo 8 personas, no soy el empresario soy el líder comunal que veo que podemos hacer por el pueblo, en desarrollo comunal dedico mucho tiempo, hay que estar en las reuniones para enterarse como se van a hacer las cosas, no estuvo carolina cuando se tomó la decisión, y lo siento pero hay gente de 5 comunidades, no se pudo más porque solo son 8 personas, a mi todos los días me llegan a buscar personas y dije que no puedo, tuve que recurrir a Yamileth López Obregón, y ella me dijo que lo viera para meterlos aquí en la Municipalidad. Eso no es del concejo es de la comunidad y por eso no he tocado el punto.

Síndica Potoy Chevez, yo solo quería que él diera su informe, quería que fuera una persona por comunidad, son 8 comunidades, pero no siempre se puede.

Regidora Reyes Calero, creo que pueden reunirse como comunidad y discutir el asunto.

ARTÍCULO 4)

Regidor Martínez Ugarte, al no estar los síndicos del distrito, le voy a hacer la consulta del camino la Cruz – Delicias, las Pavas - Delicias, esos caminos estaban para intervenir en el I Trimestre de este año, a la fecha no se cómo estará esa intervención.

Sr. Edwin Carvajal J Delicias – Pavas es el de reconstrucción Huracán Otto, la Cruz – Delicias estaba para el II Trimestre de este año, pero se hizo un cambio a solicitud de la comunidad, para hacerlo en el primer grupo, ese acuerdo fue a inicio de año, con Tatiana Zamora – Ingeniera todo se está haciendo parejo, ya se están haciendo los levantamientos, entiendo que ya esta hecho y esta en proceso de iniciar la contratación, eso es para en un par de meses (2 – 3 meses) para la intervención.

Voy a revisar el de Delicias – Pavas, porque no tengo el dato.

ARTÍCULO 5)

Regidor Camacho Espinoza, hay un hueco que se está haciendo antes del puente, Jardín – Bijagua, hay un ancla del tendido eléctrico que quedo en el aire, ese proyecto con la empresa Herrera se asfalta hasta ese puente creo.

Sr. Edwin Carvajal, voy a revisarlo.

Regidor Camacho Espinoza, en la reunión de hace 15 – 20 días se dijo que, dentro de 40 días, me preocupa ese hueco que se está haciendo porque si colocan asfalto se va a quebrar, y lo otro es que están con el camino Areno – Santo Domingo.

Sr. Edwin Carvajal, hoy andábamos con los ingenieros del programa y tenemos una propuesta interesante con ese camino con el programa de microempresas, tenemos 250 mil dólares para invertir ahí, el camino tenía 52 millones, la parte de San Miguel – Santo Domingo tenía material quebrado, cuando tengamos la propuesta clara hablo con ellos, si se logra sería algo interesante.

ARTÍCULO 6)

Síndica Eloisa Ruiz, se dijo que después de semana santa se iniciaba el sector de la Real, Ingenieros y Quencho, como esta eso.

Sr. Edwin Carvajal, eso lo hablé con Tatiana Zamora A, para los asfaltados estamos a la espera del ente contralor, no estoy seguro si esta la Contraloría en tiempo para dar repuesta, lo dije a Tatiana que podíamos hacer para presionar eso, me comento que lo iba a conversar con doña Yami para ver que se podía hacer.

Sr. Wilson Espinoza Cerdas, dice Diego Rivas O, que la CGR estaba pidiendo una aclaración, con la CGR hay que ser eficiente, si hay dudas se aclara y se envía, ya

Diego Rivas creo que ya contestó, con eso de aflatado hay que tener un proceso porque es mucha plata.

ARTÍCULO 7)

Regidor Oscar Ulate Morales, cuando nos comprometemos en reunirnos con comunidades hay que hacerlo, creo que fue mala pasada lo que se hizo con el Consejo de Distrito de San José de Upala, a las comunidades no se les puede voltear la espalda, porque ellos confiaron en nosotros, es una llamada de atención espero que a través de la sindica se vuelva a conciliar una reunión, era una reflexión con la UTGV.

Síndica Ortiz chevez, la carta que leyó Oscar Ulate es una queja pero también con anticipación lo más sensato es contestar si no pueden, ahora que esta Edwin Carvajal, de la indicación que ese dio ese día, son las mismas comunidades que han solicitado mantenimiento de los caminos, a raíz de eso se les hizo la invitación a los 4 funcionarios, el consejo de distrito ese día tomo un acuerdo en firme que se va a dar seguimiento y un tiempo prudencial que den respuesta a esas comunidades, llegaron 2 funcionarios de la UTGV que dieron la cara, la gente estuvo molesta, no hay necesidad que las comunidades lleguen a ese punto, es evitar esperamos que eso no se vuelva a repetir a como lo dijo el regidor Oscar Ulate.

Yo presenté el 8 de setiembre 2020 necesidades de la comunidad para que se tomarán en cuenta en un presupuesto a la fecha de hoy no eh visto a ninguno, solo 2 en partida específicas, en esos presupuestos no lo he visto, eso brilla por su ausencia.

Entregue un documento se hizo en febrero de un mapa de distrito de las calles públicas.

Hace lectura de la nota:

NO QUIERO poner un recurso para que me contesten si de aquí al martes no me contestan pondré un recurso, lo del consejo de distrito está en la ley, el Código Municipal talvez lo mal interpreta, al consejo de distrito da las prioridades al concejo y no lo he visto. Me da terror cuando convocan a los síndicos que traigan la lista de caminos se presenta aquí y no se hace ningún camino, solo Pueblo Nuevo es lo que se ha intervenido, y el año pasado entregué una lista, y en el quinquenio entregue una lista, el puente me dijeron que ya estaba listo, son cosas delicadas porque somos quienes damos la cara, vamos a llamar a la municipalidad a dar la cara eso le dije a los concejales, yo doy una parte de la cara, la gente estuvo molesta, a las 2:00 p.m. llegaron ellos, eso es delicado, y más cuando las personas ven que no se da solución y no llegar es pero, no permito la falta de respeto, aquí me han dejado con la palabra en la boca, y me dicen que dan respuesta el otro día y no llega, esta camiseta tiene peso y no es de la boca para afuera, pienso que es una falta de respeto hacia las comunidades y hacia el distrito de San José de Upala.

Sr. Wilson Espinoza Cerdas, En mayo cumplimos un año de estar aquí, la gente nos está exigiendo un monto de cosas, es difícil cuando se ven todas las necesidades y no las podemos atender todas de un solo, estamos trabajando y aprendiendo, nosotros no venimos del régimen municipal pero estamos tratando de hacer las cosas humanamente posibles por este cantón, les pido paciencia, los asfaltados están en refrendo en la CGR es una licitación pública tiene sus tiempos,

los puentes si hay mucha necesidad, pero hay que priorizar, todos los puentes son necesarios porque unen comunidades.

Con Francisca de todo corazón perdón por faltar el respeto a esa reunión, y a todos los miembros de las ADI del distrito de San José de Upala que quedamos mal ese día, si se le faltó el respeto a usted ese día, doña Yamileth López tiene la agenda llena en los próximos 2 meses, esta solicitud se le entrega a Nidia Murillo – recepcionista de alcaldía, el 16 de marzo para una actividad del 29 de marzo, se entregó con 8 días de anticipación, y nosotros ya le habíamos cancelado al síndico de Dos Ríos – Sr. Gerardo Quesada dos veces una reunión en ese distrito, y le habíamos programado con anticipación que ese viernes antes de semana santa íbamos a ir y teníamos esta convocatoria, que difícilmente es quedarles bien a todos, ayer la ADI de Colonia Puntarenas nos dice que nos están esperando, y así cualquier cantidad de comunidades, les pido paciencia, estamos trabajando, las obras se están haciendo, a todos si queremos hacer una reunión con comunidades con comités de camino, cuadremos con agenda que tenemos porque en la agenda de la Sra. Alcaldesa y mi persona nadie es más importante que nadie, todos somos importantes, y lo dice alguien que es de San José de Upala, soy el vicealcalde de todo el cantón no solo de San José de Upala, allá hay muchas comunidades, de ahí la importancia del ejercicio que planteo Edwin Carvajal y por eso es importante hacerlo, por usted y por el consejo de distrito y las ADI que llegaron planteemos otra reunión de acuerdo a la agenda de doña Yamileth López, mi persona va a ir y también doña Yami, no es que no nos queremos reunir.

Hoy la maquinaria esta empezando a trabajar el tramo San Pedro – Popoyoapa, es una ruta muy mala, en Aguas Claras hay rutas malas, en Bijagua, San Isidro también.

Este oficio no se lo entregó a Doña Yamileth, fue a Nidia, se hizo un recibido de la invitación, hagamos con una agenda.

Regidora Reyes Calero, es falta de comunicación, coordinar con una llamada.

ARTÍCULO 8)

Regidor Oscar Ulate, en gira realizada en Dos Ríos hay un camino que se dirige a la comunidad de Manzanares, es un camino irregular, hay un puente peatonal, con bases amplias no se si están valoradas como para hacer un carril, no sé si es mejor hacer acceso con un puente que invertir en esa cuesta.

Sr. Edwin Carvajal, se hizo puente peatonal porque solo eso resisten las bases porque están muy viejas, ayer Roger Ocampo me pasó el estudio técnico para presentar a DINADECO la solicitud para presentarlo con la ADI Dos Ríos para llenar formularios presentar proyecto DINADECO en octubre el año entrante, me toca hacer la redacción del informe social.

Regidor Ulate Morales, me sale más barato hacer el puente para comunicar centro de dos ríos con esa comunidad, son muchas casas las que hay ahí, no sé si ha valorado o han hecho algún tipo de estudio.

Sr. Edwin Carvajal, se hizo estudio se hizo valoración puente es más rentable invertir en la cuesta que hacer el puente.

La propuesta es hacer con DINADECO un cementado, la palanca política con la señora alcaldesa (Yamileth López Obregón) es rápido en DINADECO en octubre se presenta y en enero del otro año tendríamos respuesta si se aprobó o no.

ARTÍCULO 9)

Regidor Ulate Morales, tenía un programa para el 2021 y dijo que eso se respetaba, tengo documento del I trimestre empezábamos un trabajo de mantenimiento y asfaltado de cuadrantes del barrio en Canalete.

Sr. Edwin Carvajal, todo eso se mantiene asfaltado, ustedes tienen 2 proyectos de asfalto que uno es del 2020 y el otro del 2021.

ARTÍCULO 10)

Regidor Ulate Morales, nos queda un asunto pendiente y es con la escogencia de la auditoria, no sé si Johanna Cerdas E – Gestora Recurso Humano Municipal, esta incapacitada.

Sr. Wilson Espinoza Cerdas, ella vino hoy en la mañana a hacernos un favor de un compañero de aseo de vías que necesitaba la póliza, nos colaboró hoy para trabajar eso.

Regidor Ulate Morales, creo que con el caso de la auditoria debemos de sentarnos a ver eso.

Sr. Wilson Espinoza Cerdas, hoy vamos a trabajar para ver si Filena Urbina Cubero – Directora Administrativa, asume temporalmente no podemos estar sin alguien que haga nombramientos.

Regidor Ulate Morales, creo que nos agarró tarde, porque el proceso de auditoría se va a atrasar, el proceso es responsabilidad de nosotros y ella es nuestra asesora, espero que Filena asuma el papel. Ese tema tenemos que volverlo a tocar.

ARTÍCULO 11)

Regidor Ulate Morales, Wilson siento que usted es consciente, da pena ver a los muchachos de aseo de vías mojados y sin capa, es la tercer vez que digo esto, y no me parece justo, la parte administrativa se dio una circular “los funcionarios de la muni lunes, martes y miércoles” tenían libre vacaciones rebajadas, para limpieza de vías no hubo chance de negociación, porque alguien tiene que recoger la basura, no cree que ellos tienen los mismos derechos que los demás compañeros de la municipalidad, tener un plan B, si ellos han hecho su trabajo y quieren esos días tener un plan B para darles al menos un día, rotarlos. Aquí es llamar la atención y que todos somos importantes dentro de la municipalidad, el piso debe de ser parejos para todos, esto es para que te lo llesves y lo comentes con los correspondientes.

Sr. Wilson Espinoza Cerdas, con limpieza de vías ellos tienen derecho a sus días de vacaciones lo voy a conversar con Diego Mora para que ellos tengan sus días sin alterar el servicio a la comunidad, ellos merecen mejores condiciones ya está contemplado para ellos puedan estar con todas las condiciones entonces si estamos trabajando.

ARTÍCULO 12)

Regidor Ulate Morales, nos quedaron debiendo la liquidación de reto 8XWORLD no tenemos la inversión, la recolección de víveres (no sabemos si se recaudó), la gente necesita saber, fue un reto donde retumbo por todo CR no se

consiguió el impacto que queríamos, el otro año se toma el reto la gente va a presenciarse en Upala, falta el informe para que la gente no se sienta desmotivada.

ARTÍCULO 13)

La Presidencia cierra la sesión siendo las trece horas con cuarenta minutos.

Adilia Reyes Calero
Presidenta Concejo Municipal

Liseth Vega López
Secretaria Concejo Municipal

U. L.
